
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

５－１

公 明 党 ２１番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の産業政策について 知 事 商 工 総 務 課

知事は、県内経済の発展にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

二 大阪・関西万博における福島復興の発信について 企画調整部長 企 画 調 整 課

大阪・関西万博において、本県の復興の姿を世界に発信す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、オンラインを活用した観光振興にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 知的財産の活用について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、県内企業における知的財産の戦略的な活用を促進す

るため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 ＳＤＧｓの推進について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校におけるＳＤＧｓの視点を

取り入れた教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 脱炭素社会について

１ 県は、脱炭素社会の実現に向け、県民総ぐるみの地球温 生活環境部長 環 境 共 生 課

暖化対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、水素社会の実現に向け、関連産業の育成・集積に 商工労働部長 産 業 創 出 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ふくしまグリーン復興構想について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ふくしまグリーン復興構想の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

八 新たな文化振興基本計画の策定について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、新たな文化振興基本計画をどのように策定していく

のか尋ねたい。

九 産業人材の確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、人口減少が進む中、産業人材の確保にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十 航空関連産業の人材育成について 〃 産業人材育成課

県は、テクノアカデミーにおいて、航空関連産業の人材育

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十二 住宅セーフティネット制度について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、住宅セーフティネット制度の活用に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 流域治水への取組強化について 〃 河 川 計 画 課

県は、二級水系における流域治水にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 踏切道の改良について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、踏切道の改良にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十五 公立夜間中学の設置について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立夜間中学の設置に向けてどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 ペットのマイクロチップ装着の普及啓発について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、犬猫に装着するマイクロチップの普及啓発にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 事業者の再建支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、２月１３日に発生した福島県沖の地震で被災した

事業者の再建支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


